## Ortega DÃ-az: Planes de seguridad en el paÃ-s generan más violencia

Autor Administrator Thursday, 21 de July de 2016 Modificado el Wednesday, 20 de July de 2016

La Fiscal General de la República, Luisa Ortega DÃ-az, aseveró que el Ministerio Público "está preocupado" por las consecuentes denuncias de violaciones a los derechos humanos que han recibido de las OLP.

Caracas.- Luis Ortega DÃ-az, Fiscal General de la República, manifestó este miércoles su preocupación por las consecuentes denuncias de violaciones a los derechos humanos que ha recibido en el Ministerio Público por parte de la Operación de Liberación del Pueblo (OLP), creada en agosto del 2015 por el Presidente de la República, Nicolás Maduro, para garantizar la seguridad en las zonas populares.

"Nos preocupa las OLP por la cantidad de denuncias que hemos recibidos. Tenemos un alto Ã-ndice de funcionarios procesados por violencia de los derechos humanos, situación que ha impactado a la colectividad―, manifestó la Fiscal General.

En este sentido, indicó que estas denuncias vienen de la parroquia 23 de enero, Ciudad Caribia y la Cota 905 donde funcionarios policiales "han destruidos viviendas". "Ellos deben actuar previniendo el delito y su crecimiento, de manera que se lleve a la ciudadanÃ-a a vivir en armonÃ-a y en paz que en definitiva es lo que quieren los venezolanos―, alegó en una entrevista concebida para Unión Radio.

A su vez, la Fiscal agregó que "estamos en presencia de una inseguridad que viene creciendo, y eso tiene que ver con los planes que se han implementado y las OLP― y consideró que si los cuerpos de seguridad actÃ⁰an de manera violenta, se propiciará más violencia en el paÃ-s.

Por otra parte, celebró la sanción realizada por la Asamblea Nacional (AN) a la Ley que regula el uso de teléfonos celulares y conexiones a internet en los centros penitenciarios del paÃ-s. Sin embargo, indicó que no se tuvo que haber esperado tanto para implementar este mecanismo, ya que una orden del Ejecutivo Nacional era suficiente para su aprobación.

Posteriormente, en una entrevista concedida para el Noticiero Venevisión, la Fiscal indicó que el Ministerio Público en materia contra la corrupción han aprehendido a 966 personas, imputadas 568, acusadas 822 y realizado 112 allanamientos.

"Hemos trabajado contra la corrupción, especÃ-ficamente en la repartición de los dólares, es decir, en aquellas personas que se encuentran en el exterior y que tenemos conocimiento que tienen dólares gracias a sus acciones delictivas―, agregó.

Subrayó que empezarán a tomar acciones para investigar aquellas personas que supervisan o que realizan análisis para que sean otorgados los dólares. A su juicio desde allÃ- empieza la corrupción. "Cuando hacen un buena análisis del expediente para dicho otorgamiento, si la empresa no llena los extremos, el analista deberÃ-a rechazar o señalar

que a esa empresa no se le deben asignar los dólares (...) hemos investigado que existe una delincuencia organizada en 40 empresas que operan para que se le otorguen los dólares sin traer importaciones".

Con respecto al contrabando de productos de la cesta básica, comentó que han venido trabajando con el plan que diseñó el Ejecutivo con la Fuerza Armada Nacional. ,"Hemos designado un grupo de 68 fiscales de los cuales 10 son nacionales, y ya tenemos un saldo de 390 personas detenidas en la que 17 son funcionarios de la Fuerza Armada".

"Le están quitando el derecho a los venezolanos de tener acceso a los alimentos, es impresionante la cifra de lo que sale a través de la frontera no solo en el área de combustible que es también un área sensible sino de alimentos, el Estado ha venido haciendo un importante trabajo y estamos ya viendo resultados", aseguró Ortega.

Asimismo, informó que se están revisando minuciosamente las denuncias de un grupo de ciudadanos cuya identidad asegura "fue usurpada" en las firmas recaudadas por la Mesa de la Unidad Democrática (MUD) para la activación del Referendo Revocatorio y que una vez concluidas éstas se darán respuestas.

Igualmente, exhortó a los funcionarios públicos a cumplir con la actualización de la declaración jurada de patrimonio en julio, "de no hacerlo, pudieran incurrir en ilÃ-citos establecidos en la Ley contra la Corrupción y en la resolución de la ContralorÃ-a General de la República".

Aumentó violencia de género en el paÃ-s

En relación con las actuaciones practicadas por la institución que dirige, Ortega DÃ-az informó que durante el primer semestre del año se acusaron 3 mil 932 hombres por violencia de género, mientras que 6 mil 646 fueron imputados. Â Asimismo, dijo que en ese lapso han ocurrido 75 femicidios en el paÃ-s, situación que considera alarmante, en contraste con las cifras de 2015 cuando en ese mismo lapso en el 2015 se registraron 57 casos.

Caso Yonny BolÃ-var

Al ser consultada acerca de informaciones recientes sobre la supuesta fuga de Yonny BolÃ-var, condenado a prisión por la muerte de la intérprete de señas de Venevisión Adriana Urquiola, Ortega DÃ-az dijo que el pasado viernes 15 de julio un fiscal con competencia en Protección de Derechos Fundamentales se trasladó hasta el Centro Penitenciario Fénix en Barquisimeto y constató que BolÃ-var se encontraba detenido en el mismo.

Sin embargo, dijo que este martes 19, el fiscal acudió a dicho centro para realizar una nueva inspección de manera sorpresiva y no le fue permitido el acceso, aun cuando la Constitución de la República Bolivariana de Venezuela establece como obligación del Ministerio Público verificar las condiciones de reclusión de los privados de libertad.

http://www.eluniversal.com/noticias/sucesos/ortega-diaz-planes-seguridad-pais-generan-mas-violencia\_375945